

Le volcan ne s'est pas calmé instantanément. Il y a eu d'autres nuées ardentes en mai, juin et juillet. Ici une nouvelle couche de cendres a recouvert les ruines



Ici, la Montagne Pelée le 2 juin 1902. Cette succession d'éruptions n'a guère eu d'effet puisqu'il n'y avait plus rien à détruire. Pourtant des pillards, venus des îles voisines, y ont trouvé la mort



Ici la Montagne Pelée le 6 juillet. Certains pillards ont été surpris par les manifestations du volcan et ont péri. D'autres ont été arrêtés et jugés ; pour tous 5 ans de prison

